

## Policlínica de **Ecopetrol** inicia pruebas de Covid-19

4 mayo, 2020

Comparte en Facebook

Comparte en Twitter

Comparte en Whatsapp

Desde este lunes 4 de mayo, el laboratorio molecular de la policlínica de **Ecopetrol** procesará pruebas Covid-19 en la ciudad, así lo confirma gerente de la entidad de salud de la estatal petrolera.



Categoría **Actualidad** Entace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** colombia

« *Barranqueño en Ecuador pide ayuda para regresar a la ciudad*

*Bloqueada la vía a La Lizama por protestas de la comunidad* »

### ULTIMAS NOTICIAS

Comisión de la Verdad pide explicaciones por chuzadas

Bloqueada la vía a La Lizama por protestas de la comunidad

Policlínica de **Ecopetrol** inicia pruebas de Covid-19

Barranqueño en Ecuador pide ayuda para regresar a la ciudad

Habitantes del barrio La Victoria a espera de ayudas humanitarias